



Spezifische Richtlinien für die Einreichung von Postern

- Als Jungwissenschaftler:in (in der Qualifizierungsphase bis einschließlich Juniorprofessur vor Evaluation) können Sie mit Ihrem eingereichten Posterbeitrag an der **Posterpreisevaluation** teilnehmen. Bitte geben Sie daher an der entsprechenden Stelle im Einreichungsprozess mit an, dass Sie diese Kriterien erfüllen, damit wir das Poster für die Evaluation mit vorsehen können.
- **Pro Person darf maximal ein Posterbeitrag eingereicht werden.**
- Poster sollten aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse präsentieren.
- Ihre Einreichung ist in **deutscher** oder **englischer** Sprache möglich.
- Das aussagekräftige Abstract für **Poster** sollte nicht mehr als **3.000 Zeichen enthalten (inkl. Leerzeichen)**.
- Struktur der Abstracts: *Theoretischer Hintergrund, Fragestellung, Methode, Ergebnis, Schlussfolgerung*.
- Sie können Ihren Beitrag **mit bis zu 4 Schlagworten (Keywords)** versehen.
- Bitte achten Sie bei der Formulierung Ihres Beitrages auf korrekte Orthografie, Grammatik und geschlechtergerechte sowie diversitätssensible Sprache. Die Beiträge werden wie eingereicht veröffentlicht; es gibt kein Lektorat. Nach der Einreichung können Beiträge bis zum Ende der Abstract-Einreichung editiert werden.
- Einsendeschluss **für Poster** ist der **30.11.2025**

Wir freuen uns sehr über Einreichungen von Personen aus marginalisierten oder benachteiligten Gruppen.

Die Rückmeldung über die Annahme oder Ablehnung von Beiträgen erfolgt **Anfang März 2026**.

Die eingereichten Beiträge werden durch die Mitglieder des Programmkomitees begutachtet. Die Evaluationsergebnisse sind die Grundlage der finalen Entscheidung durch die ausrichtenden Parteien.

Veröffentlichungs-Richtlinien

Die Einreicher:innen erklären, dass alle genannten Autor:innen mit der namentlichen Nennung inklusive der jeweiligen Affiliation im Zusammenhang mit diesem Abstract einverstanden sind. Die angenommenen Abstracts sind zur Publikation im Online-Programm zur Veranstaltung vorgesehen. Mit der Einreichung geben die Autor:innen ihr Einverständnis für die Veröffentlichung des Beitrags. Die Einreicher:innen erklären, dass dieser Beitrag frei von Rechten Dritter ist, die der Veröffentlichung des Beitrags widersprechen können.